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Die Frage nach dem Sinn des Lebens

Die Frage nach dem Sinn des Lebens
das beschäftigt mich,

doch wenn ich frage was es ist,
da zeigt sich nichts.

Gedanken kommen, Gedanken gehen
ein wirres Zeug manchmal nicht zu verstehen

und doch so wird es mir gesagt,
es hat einen Sinn, gib nur gut Acht.

Doch, was soll das ganze meine ich,
es ist zum weinen und auch nicht.

Verwirrtheit und keine klaren Gedanken,
das lässt mich stark im inneren wanken.

Vielleicht ist es nur der Glaube der mich hindert,
zu finden eine Antwort hinter all den Fragen,

doch da höre ich es wieder,
höre einfach auf danach zu fragen.

Zu erleben ist des Lebens Sinn,
nicht um zu denken was ist der Sinn.

Im Tun und im Erleben wirst du erkennen,
alles hat seinen Sinn.
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Das anzunehmen was sich zeigt,
es zu betrachten im Jetzt und alle Zeit.
Es zu verstehen das braucht es nicht,

Dem nur zu begegnen das bringt Licht.
Das klärt Gedanken, macht dich frei,

das Leben zu erleben, was es sei.

Der inneren Stimme folgend mach dich auf,
verschließ dich nicht, wach auf.

Öffne deine Augen für dich selbst,
wie du mit dir umgehst, wie du zu dir stehst.

So nehme an, was sich auch zeigt,
denn das bist du, sei einfach bereit.

So zeigt sich die Antwort die du suchst,
in deinem Leben spiegelt sie sich wieder.

Nimm es an und lass dich führen,
du wirst erkennen, alles ist nur zu deinem Besten,

lass dich berühren.

...Zu erleben ist des Lebens Sinn,
nicht um zu denken was ist der Sinn...
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